



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和2年 11月 13日 (金)
学校だより No.19

文責 伊藤 弘行

学習旅行 3・4年

10月30日(金)、3・4年生がいわき市のアクアマリンと三崎公園に行ってきました。アクアマリンでは、深海魚の秘密や潮目の海の特徴を学ぶことができました。三崎公園では、芝生の上でおいしいお弁当を食べ、長い滑り台やアスレチックで遊びました。



校内マラソン記録会

6日(金)、校内マラソン記録会を実施しました。低学年は800m、中学年は1400m、高学年は2000mの距離を走りました。これまで体育の時間や矢小タイムで練習してきた走力を発揮して出場者全員が完走することができました。ご協力いただいたPTA役員の皆様、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



青少年の主張大会

7日(土)、ユールパル矢祭において「青少年の主張大会」が開催されました。本校からは、5年生の金澤鳴音さん、齋藤衣咲さん、6年生の鈴木心花さん、富永俊哉さんが参加し、堂々と自分の考えを発表することができました。4名とも内容も発表態度も大変すばらしかったです。甲乙つけがたい接戦でしたが、審査の結果、俊哉さんが最優秀賞に選ばれました。



合唱部ミニコンサート

6日(金)、多目的ホールで合唱部によるミニコンサートが開かれました。「ディズニーメドレー」、「パプリカ」、「四季の歌メドレー」などの曲目が披露され、楽しいコンサートとなりました。会場からは児童や保護者から大きな拍手が贈られました。



むし歯を治そう！！

年度始めの歯科検査で治療が必要と診断された児童は、54名でした。今日現在、半数の児童が治療を終えているので、あと27名です。

もうすぐ『良い歯の学級』になるのは、4の2、6の1、2年、5の2です。

以前、学校だよりでお知らせした通り、未治療で予約も未だの場合、12月の個別懇談の際に、保護者の方と歯科治療について話し合いを行います。それまでに治療をしていただくようお願いいたします。



漢字・算数チャレンジが 12月2日・3日に行われます。

2学期の学習のまとめとして、漢字チャレンジ・算数チャレンジを全校一斉に実施します。しっかり準備をしてチャレンジさせたいと思います。各ご家庭でも、励ましの言葉をお願いします。